



園だより

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年8月1日 下小田中保育園

連日、猛暑が続いていますね。暑さが厳しく感じられますが、子ども達は暑さを吹き飛ばす程、元気いっぱいにご遊んでいます。湯水遊び、色水遊びや絵の具遊びなどこの季節ならではの遊びも存分に楽しんでいるところです。熱中症等暑さへの対策や安全面にも注意をはらいながら、楽しい経験がたくさんできるように計画していきたいと思っております。

今月の予定

14日(木)園医検診

*26日(火)~28日(木)の間で

天候を見てプール閉まりを行います。

*1日・15日 災害伝言ダイヤル訓練

7・8月でインターンシップを受け入れます。
詳細は玄関掲示をご覧ください。



園内研修「生活リズム」 プロジェクト紹介

昼食の開始時間やお昼寝の時間など生活リズムについて話し合いを持ち、子どもにとって望ましい園生活とはどのようなものなのか、子ども一人一人が健康で、安心して過ごせるように、対話を通して学び合いながら保育の質を高めていきます。

手作り遊具紹介

下小田中保育園には子どもたちの発達や興味に合わせた手作りの遊具がたくさんあります。今回は、0, 1, 2歳児クラスで人気のある遊具を紹介したいと思います。

<マルチパーツすべりだい>

牛乳パックで作られています。
歩行や四つ這いで登り、おしりをつけて滑ります。

☆脚力、バランス感覚

<スカーフBOX>

様々な布の素材を使用しています。触り心地、引っ張り心地、色の変化に夢中!

☆集中力、五感

<マルチパーツ 蛇腹牛乳パック>

牛乳パックでできていて、伸びたり縮んだり、中に入ってお家ごっこや、トンネルを作って探検ごっこを楽しんでいます。

☆全身を使って体力づくり、想像力



夏の水遊び

湯水遊び、色水遊びや泥んこ遊び、絵の具遊び、氷遊びなど夏ならではの遊び、そして去年登場したキットパス(水に溶かすと絵の具になり、窓に描いても水で落とせるクレヨン)も大活躍しています!!普段はできない“窓に思い切り描くという体験”に、子ども達は目を輝かせていました。

最後にはスポンジでこすってきれいにすることも遊びの一部として、楽しみ描くことも消すことも全てが楽しい時間となっています。



イラスト出典:メイト